
田浦小学校・長浦小学校 統合ニュース

Vol．1発行 横須賀市教育委員会 2024.４

～子どもたちのより良い教育環境のために～

○第１回合同学校運営協議会の主な議題

１ 統合に向けた取り組みについて

２ 学校名の検討について

田浦小学校・長浦小学校の令和７年４月の統合に向け、両校の合同学校運営協議会により、

協議を行いながら進めています。４月16日に第１回の会合を開催しましたので、内容について

お知らせします。
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○合同学校運営協議会とは

学校と保護者・地域等の協働を図り、子どもたちの健全育成に取り組むために、

令和4年度から、市立小中学校に学校運営協議会を設置しています。

この両校の学校運営協議会を合同で開催し、情報共有や意見交換を行いながら、

田浦小学校、長浦小学校の統合に向けた取り組みを円滑に進めていくことが目的です。

１ 統合に向けた取り組みについて

統合後の新たな学校に向けた取り組みについて、主に次の（１）～（８）項目について、

検討・調整等を行っていきます。

（１）学校名の検討

地域等の意見を伺い、合同学校運営協議会で学校名候補を協議し、教育委員会において

７、８月に学校名を決定します。

学校名の候補を検討する上で、児童、保護者、地域の皆様からご意見を伺いたいと思い

ますので、詳細は、次のページの「２ 学校の検討について」をご覧ください。

（２）教育課程・校務分掌・行事等の検討・調整

教育課程の調整、その他行事等について、順次、検討を行い、令和７年４月に新たな学

校として始動できるようにします。

学校において検討、決定、実施していきます。

（３）児童の事前交流の検討・実施

両校の実情に応じて、随時、児童間・学校間の交流等を行います。

学校において検討、決定、実施していきます。
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２ 学校名の検討について

第１回の合同学校運営協議会において、学校名の検討方法等について、児童、保護者、地域

の皆様からのご意見を伺いたい案が出ましたが、保護者説明会を実施してから、学校名候補の

応募についての周知を行うべきという意見にまとまりました。

そのため、学校名候補の応募については、改めて周知します。

（４）ＰＴＡ交流・新組織検討・調整

令和７年４月からの対応について、順次、調整を行います。

両校において協議の場を設けていただきます。

保護者と学校において調整等を行います。

（５）通学の安全確保について

現在、京急バスに対応を相談中です。また、京急バスの回答によりますが、乗り切れな

い場合は、スクールバス等を併用します。

７月頃までに方針を決定し、令和７年４月に実施します。

教育委員会において、検討し実施します。

（６）閉校に向けた式典等準備・検討

学校名が決定後、令和７年３月の閉校式等の実施に向けて、検討・準備を行います。

教育委員会において、検討し実施します。

（７）学校開放関係の検討・調整

跡地利用の検討状況によるため時期等は未定です。

なお、跡地利用の運用等が始まるまでの当面の間は、施設の利用はできる見込みです。

（８）跡地利用の協議・検討

財務部が中心となり、地域活動団体の代表者による協議会等の開催に向けた準備を

行います。検討状況によるため時期等は未定です。
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○まだ具体的には見えてこない部分もありますが、要望していたスケジュール表が

出たことは良かったと思います。

地域別協議会でも出ていたと思いますが、路線バスなのかスクールバスなのかと

いった通学支援についてのスケジュールをもう少し詳しくお伺いしたいです。

方針が決定したものは、合同学校運営協議会に決定事項ということで降りてくる

のでしょうか。それとも、それに対して意見を述べる場所があるのでしょうか。

（事務局回答）

方針決定と記載しているとおり、方策についての方針をここでお示しするという

形です。

お示ししたものについて、改めて何かご意見やご要望等があれば、そこでお伺い

するという流れです。

○どこのバス停から何人乗って、何分に何本のバスがあるのかといったことについ

て、教育委員会が考えているシミュレーションをお示ししていただいた方が良い

と思います。シミュレーションをした時に、さまざまな不安があると思います。

○バス停は、どこに並べば良いのか分かりづらいです。

待っている子どもの安全を確保するために、例えば地面に色を付けて並びやすく

するといった工夫も必要だと思います。

また、国道に子どもが出てしまう可能性も考えると、もう少し柵をしっかりさせ

るといったことも含めてシミュレーションを考えてほしいと思いました。

（事務局回答）

バスの本数を用意すればスムーズに乗れると考えているわけではありませんので、

歩道が狭い、一般の乗客がいるという状況の中で、どういった対応が必要か、時

間帯の設定や並ばせ方、乗り降りのしかた等の課題について検討しています。

人の配置等が必要なのかということも含めたシミュレーションを考えていますの

で、お示しできればと考えています。

○学校名アンケートを取ることをどこでどのように知らせるかが大切だと思います。

５月上旬に保護者説明会をしていただきながら、そこで学校名募集も含めて伝え

ていただき、そこから募集するのが良いと思います。

保護者への説明会とともに応募を始めていただくという案ではいかがでしょうか。

（事務局回答）

保護者説明会の日程を調整し、その場で本日の内容及び学校名の検討内容につい

てご説明します。

３ 合同協議会委員の皆様の主なご意見



地域別小中学校教育環境整備検討協議会について

当日資料や会議録等については、こちらからご覧いただけます。

URL
https://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/8115/documents/tiikibetukyougikai.html

事務局（お問い合わせ先）

〒238-8550 横須賀市小川町11番地

横須賀市教育委員会事務局教育総務部教育政策課

電話 046-822-9751 ファクス 046-822-6849

E-メール sc-real@city.yokosuka.kanagawa.jp

～皆さまからのご意見等を受け付けております～

ご意見等がございましたら、ご郵送・ファクス・E-メールにてお願いい

たします。

横須賀市立小中学校適正配置審議会について

当日資料や会議録等については、こちらからご覧いただけます。

URL
https://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/8115/
documents/shouchuugakkoutekiseihaichisingikai.html

※いただきましたご意見・ご質問については、「sc-real@city.yokosuka. 
kanagawa.jp」から回答の返信をさせていただいていますが、セキュリ
ティ設定や、迷惑メール対策等で、メールが正しく届かないことがありま
す。お手数をおかけしますが、ドメイン「@city.yokosuka.kanagawa .jp」
のメールを受信できるよう、迷惑メール設定から解除、もしくは受信設定を
していただくようお願いいたします。
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４ これまでの検討過程等

これまでの統合に向けての検討過程等は以下からご確認いただけます。

地域説明会について

令和５年12月及び令和６年２月に開催した地域説明会の当日資料や会議録等について

は、こちらからご覧いただけます。

URL
https://www.city.yokosuka.kanagawa.jp/8115/tekisei.html

mailto:sc-real@city.yokosuka.kanagawa.jp

